

≡ CÓMO LA PAPA SALVÓ A EUROPA DEL HAMBRE ≡

Amaité Rayen Rivera Hernández



9 años
Fresia

Mención especial del jurado

Ilustración: Karina Cocq

Conversando un día en la casa de la familia Hernández, escuché que la papa es la salvadora del mundo. Mi abuela Nora me mostró muchas variedades de papas nativas, más de veinte. Así supe, que había una simple y deformada papa hace un tiempo atrás.

Esta papa fue más que una superhéroe, ya que quiso viajar sin saber que el destino la iba a hacer grande. Esta heroína tenía trajes de distintos colores y ojos muy profundos. Nació en un lugar lleno de magia llamado Chiloé, que es una isla, y ella quería saber que había, más allá del horizonte. Se imaginaba qué allá lejos había un mundo grande y lleno de aventuras.

Un día, la papa preparó su maleta con sus trajes de los colores más hermosos que tenía y se embarcó en un barco llegando a Europa, pero para su sorpresa no había aventuras que vivir, sino gente que moría de hambre. Entonces, la papa tomó la decisión de ayudar y comenzó a multiplicarse, pero como provenía del Nuevo Mundo, la gente desconfiaba de ella. La veían fea y deforme. No sabían que en su interior había un amor infinito en nutrientes. Finalmente, la papa fue aceptada y hasta los reyes la adoraron. Pasaron los años y la papa volvió a casa. Toda su familia la esperaba y con alegría les contó, cómo salvó a Europa del hambre.